
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５３６例会 ２０１７年３月２日(木) (晴） 

 

司 会 前肇幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱  「君が代」「奉仕の理想」(酒井健一さん) 

ビジター紹介  湘南ベルマーレ代表取締役会長 真壁 潔様 

ご結婚記念日 原さん(3/12)、原恵さん(3/12) 

お誕生記念日 ＜会員＞加藤さん(欠席分(2/18))、米山さ 

           ん(3/12) 

会社創業記念日 関さん(3/1) 

 

 

○ 会長報告として、今回は2019規定審議会立法案提出 

  について、要約すると会員の方がこのロータリーにこ 

  うあるべきルールを作りたいという申し出があれば、

それを2780地区で審議し上記機関に挙げます。 

  これは参加できるチャンスですから、何かあれば事務 

局等を通して申し出て下さい。 

○ 今日は何の日「遠山の金さんの日」です。1840年に遠 

  山左衛門尉景元が北町奉行に任命された日となります。 

  どなたが申請されたか分かりませんが、私は最後に「名 

水の日」というものを登録したいと思っています。 

○ 今日は、企業人卓話にお忙しい中真壁さんにお越し頂 

  きありがとうございます。真壁さんとの出会いは、平 

  塚商工会議所青年部の時で、非常に貴重な経験をさせ

て頂きました。真壁さんという方は凄い方でして、青 

年部に入会した当時はベルマーレのことで超お忙しい 

方で会議でもなかなかお会いすることが出来ませんで 

した。その当時の青年部のメンバーの会話が「今日昼 

間真壁さんに会っちゃった」「この間真壁さんと会話し 

た」等、まるでスターのようで同じ青年部のメンバー 

とは思えないくらいの方でした。 

その後お会いした際には、立ち振る舞いが素敵で品の 

ある話し方をされて、でも普通に会話すると気さくな 

方で人間性もとても素晴らしい方です。 

また、今日配布されている真壁さんのプロフィールに 

いつの日か「日本サッカー協会理事長」と書かれる、 

そんな日が来るのではないかとそんな“華”のある方 

です。今日の卓話はとても楽しみにしております。 

 

○ ガバナー事務所より  

 １．2019 規定審議会立法案提出のお願い 

  ①決議案･･･毎年年度末までに地区承認を得て提出 

        提出締切：4月10日(月) 

        提出方法：オンラインで6月30日(金)迄 

             に提出 

  ②制定案･･･今まで通り3年ごとに地区承認を得て提 

        出。9月17日(地区大会選挙人会)にて 

会員数 36名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事後】大屋さん・木村さん 

酒井さん・柳川さん・山本さ

ん(2/17 秦野中)、 

山谷さん・吉田久さん（2/28 

伊勢原平成） 

 
本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

3月2日 

○企業人卓話 

   真壁 潔さん 

○定例理事会 

 
次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

3月11日 

○ＩＭ（伊勢原中央ＲＣ） 

 

出席数     23名    

出席率 63.89％    

前々回

の修正 

 

63.89％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



        地区提出の立法案承認 

        提出締切：7月31日(月) 

        提出方法：従来通り 

 ２．水と衛生月間 リソースのご案内 

 ３．2017－18年度地区予算案・カレンダー送付の件 

 ４．第51回 神奈川県ロータリアン親睦テニス大会 

   (上野杯)のご案内 

   日 時：4月11日(火)  9：30集合 

   会 場：湘南ローンテニスクラブ 

        茅ヶ崎市香川7－12－1 

        ☎0467－51－2711 

   パーティー会場：ＭＯＫＩＣＨＩ 

        茅ヶ崎市香川7－10－7 

        ☎0467－52－6111 

   参加料：ロータリアン→7,000円 

       家族/ゲスト→5,000円 

   （どちらかだけの参加：ロータリアン→4,000円 

 

    家族/ゲスト→3,000円） 

   締切日：3月31日(金) 

 

  以上詳細は配布資料及びＭｙロータリ－を閲覧して下 

  さい。 

 

 

 

【受付文書】 

①(株)クマヒラ 熊平様(東京RC会員)より、抜萃の綴り 

送付 

 ②平塚保健福祉事務所秦野センターより、出前講座の 

ご案内 

 ③RI日本事務局より、財団室ニュース３月号 

 ④オクトンより、カタログ２０１７ 

  

【例会変更】 

 ［秦野中］ 3月10日(金) →3月11日(土)IMに振替 

       3月17日(金) →3月18日(土) 

        夜間送別例会 点鐘：18時30分 

                於：北京館 

       3月31日(金) →4月2日(日) 

        花見夜間例会 点鐘：18時30分 

                於：北京館 

【本日の配布物】 

  ①ロータリーの友3月号 

  ②ガバナー月信3月号 

  ③抜萃のつづり その七十六 

 ④交換学生月例報告書 1月分 

 ⑤中学生英語スピーチコンテスト開催結果 

 

 

○ 瀬戸誠さん「今日は真壁さんに来会して頂きました。 

楽しみにしていました。」 

○ 前肇さん「スマイルします。」 

○ 柳川清紀さん「いよいよ3月、花粉の季節です。負け 

ずに頑張ります。」 

○ 諸星道治さん「会議所での例会久々です。スマイルし 

ます。」 

○ 原郁夫さん「結婚記念日のお祝いありがとうございま 

す。」 

○ 米山君夫さん「誕生祝ありがといございます。3月12 

日で73歳になります。これからも元気に頑張ってい 

きます。」 

○ 吉田久美子さん「真壁さんの卓話、楽しみにしており 

ます。」 

○ 加藤一也さん「誕生日記念、ありがとうございます。」 

○ 桐山晃忠さん「もうすぐ春ですね！旅に出てみません 

か 3/6は啓蟄です羽ばたこう。」 

○ 北村俊和さん「本日の真壁さんの話楽しみです。スマ

イルします。」 

○ 山谷洋子さん「3月3日はひなまつり、早いですね、 

もう春です。スマイルします。」 

○ 原恵美子さん「スマイルします。結婚記念日御祝をあ 

りがとうございます。」 

○ 関隆明さん「昨日で起業から5年となりました。創業 

記念にスマイルします。」 

○ 古谷スミ子さん 「1ヵ月ぶりの例会です。やはり皆さ 

んのお顔に接するのはいいですね。真壁様卓話を楽し 

みにしております。」 

合計 54,000円 

 

 

 

＜親睦活動委員会：北村委員長＞ 

 歓迎会：吉田宏一さん 

 日 時：3月9日(木) 18：00～ 

 場 所：やなぎ家 本店 

 

＜ＩＭの件：陶山典之さん＞ 

 開催日：3月11日(土)  

 集 合：12：00 受付でチケットを受け取り、事前に 

     昼食を済ませるようにお願いします。 

 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会報告及びその他の報告 



          

湘南ベルマーレ代表取締役会長 真壁 潔様 

     

 下記の通り要点のみ纏めました。 

 １．ご自身の略歴紹介 

 ２．概要 

   18年前に地元に戻り、その際にベルマーレの運営を 

手伝って欲しいと河野氏から依頼があった。 

昨年の一番大きなチームで浦和レッズですが、この 

浦和レッズで60億～65億、Ｊ１の平均が凡そ33 

億、親会社があるクラブは大体優勝争いをします。 

親会社というのはバックスポンサーになっており、 

野球でいえば「ＤｅＮＡ」や「巨人」であれば「読 

売」となりますが、Ｊリーグの場合は企業名を付け 

てはいけないとなっていますので、「横浜マリノス」 

は日産のチームですし「名古屋グランパス」はトヨ 

タのチームになります。このあたりが大体45億～ 

50億でやっているチームです。 

Ｊ２にいきますと、平均が10億位です。この中で 

   親会社があって何故Ｊ２にいるのか分かりませんが 

   京都や千葉が凡そ20億くらいです。 

   ベルマーレは藤田が撤退しスタートした時が7～8 

   億でした。そこでひたすら次年度はＪ１に戻ります 

からとホームタウンの平塚だけではなく、協会の了 

解を得て広域化をさせて頂き、秦野市も2000年か 

らホームタウンとして入って頂きました。 

7億から始まり何度も経営危機に陥りましたが、当 

時相当苦しかったわけですがトップは外に出て「何 

の問題もありません。来年はＪ１に復帰します」と 

明るく振る舞っていました。Ｊ１に復帰するまで10 

年かかりました。出来が悪いのか、１回上がると次 

の年にまた落ちるとジグザグを繰り返しています 

が、この時のＪ１予算が凡そ15億、Ｊ２に落ちる 

と11億位と繰り返しています。 

言い訳になりますが、平均33億のＪ１に残留する 

ということは15億では非常に難しいです。 

   2014年にはＪ２を快進撃で優勝し、2015年にはＪ 

   １に上がりましたが、この時にいた30名の選手の 

  うち今残っているのは5名です。後は良くある話で 

大きな資本のあるチームに移籍します。どんな手を 

使っても本人がチャレンジしたいと言えば出さざるを 

得ないです。これが今のチームの現状です。 

   

  2年位前からスポンサーさんが暖かく、たくさんは出 

  せないけど頑張ってるチームだから応援しようじゃな 

いかということで、スポンサーさんの数が少しずつ増 

えています。この規模でＪ１で戦い定着していくこと 

はなかなか難しい話しですが、かといってそれを諦め 

るとまた夢のない話しになってしまいます。また今回 

Ｊ２で頑張って早くＪ１に戻って、更にＪ１で躍進し 

て結果を残していくということで、日々生活しており 

ます。 

Ｊリーグのクラブ数は54あり、その中でベルマーレ 

は大体20位くらいに属しています。この中でＪ１の 

18チームは殆どが親会社を持っているチームです。そ 

ういった中で親会社を持っていなくて20位前後をう 

ろうろしているのが、ベルマーレとか松本とかがあり 

ます。ベルマーレはコツコツと地域密着型で頑張って 

いる。また理不尽な話しですが選手がどんどん出て行 

ってしまいます。ところが出て行った子たちがどのク 

ラブでも一生懸命頑張るので評価が高くなり、湘南か 

わいそうだなという評価もありますが、もう一つは若 

手は湘南に行った方がいいと、ここ2～3年で流れが 

出てきました。今日現在で東京オリンピックの代表に 

非常に高いと言われる若手選手がおり、その中で既に 

3名はアンダークラスの日本代表に入っています。数 

年前までは考えられなかったわけですが、中堅で評価 

されるクラブというのはやはり若い子を育て、代表選 

手を輩出することです。そこで若い子たちが湘南でや 

りたいというクラブにようやくなれたわけで、そうい 

ったクラブはあまりないです。若い子を育てるには若 

いコーチや全体を見ている強化部のものの考え方や指 

導力というものが必要になり、それにはそれなりのス 

タッフが必要になってきます。ベルマーレはスタート 

時点でそこには投資をしました。 

そして上手いだけでは絶対プロにはなれないというの 

は事実で、何故かというと普段からいろんなことを 



考えていないからです。サッカーの技術だけを教え 

るコーチは日本に5万といます。ただそれ＋α、人 

間力や当たり前の挨拶ができるであるとかそうい 

ったことをマニュアル通りに教えることはできま 

すが、本当に言葉として子供に刺さるように話せる 

コーチ、辛抱強く教えることができるコーチが大事 

であると思っています。 

 地元の子や外から来た子が最終的にこの地が気に入 

ってここでプレーし、そして引退する日がいつか来 

るわけで、そういった子たちがその切磋琢磨してき 

た人間力でその地域にサッカーを教えることやス 

ポーツを通じて戻って来れるという自分の培って 

きたノウハウを地域に還元するということになる 

のが湘南ベルマーレのクラブの一つの形にしたい 

と思っています。 

   

日本はＪリーグができて今年で25年になります。 

100年構想と始め言われました。どういうことかと 

言いますと、ヨーロッパのサッカーは巨額のお金を 

投じて大体100年前に始まったわけです。75年も 

の差があるわけですぐには追いつくことは無理な 

ので100年構想として100年たったヨーロッパと同 

じスポーツ環境にしますよという、地域密着でいろ 

んな人がスポーツを楽しめるクラブであり、その頂 

点にサッカークラブがある。地域のスポーツを盛ん 

にしようということから始まったわけで、これをや 

っていると100年かかるわけでよって先にＪリーグ 

というプロ球団を作りました。そして我々に課せら 

れたのは地域密着で地域にいろいろなことをやり 

なさい、サッカーの試合は年間44試合しかないの 

であとは毎日いろいろな活動をしなさいとうこと 

がＪリーグが掲げる地域密着です。これはプロ野球 

と大分違います。イベントも年間840回行い、地域 

密着で一緒にスポーツをするわけです。 

以上のようにコツコツと活動をしてまいりますの 

で、また皆様と一緒にスポーツも振興して子供は元 

気に挨拶ができて、明るい街湘南を秦野も含めやっ 

て行きたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



秦野名水ロータリークラブ 平成２９年度 第１１回理事会議事録  

  
日  時  ：  平成２９年３月２日（木） １３：３０～１４：３０    

場  所  ：  秦野商工会議所   ４０２室    

出 席 者  ：  会長/瀬戸、副会長/諸星道、会長エレクト/原、幹事/ 前、会計/柳川    

         直前会長/米山、会場監督/兒玉、職業奉仕/諸星常、社会奉仕/小澤    

         国際奉仕/中西、青少年奉仕/山谷、親睦委員会/北村俊 「敬称略・欠席者抹消」   

 

上記 定則人数 可  

資料確認 ：   前幹事  

挨  拶 ：   瀬戸会長  司会  ：  前幹事  

議  長 ：   瀬戸会長 

前回議事録の確認  ⇒ 承認  

  

【報告事項】 

１．「４月第１例会」  担当報告者：瀬戸会長  「例会時間のみ審議事項」                       

   ４月６日(木) １２：３０～ 「夜間例会より変更」 商工会議所 ４Ｆ大ホール      

   新会員全員による卓話 ：関さん、原さん、福原さん、今井さん、吉田さん        

   ⇒夜間例会ですが、最初2780地区全体で出席率を上げるためにスタートしたわけですが   

     実際やってみると夜間例会の方が低いので、昼間の例会に変更させて頂きたい。    

  ⇒上記に付き、開催時間は承認    

２．「３月第５例会 」                担当報告者：北村親睦委員長    

   ３月３０日(木)        

   花見例会の最終報告      

   ⇒資料①に沿って説明。従来からの変更点は「蕎麦打ち」体験を行います。    

     留学生と一緒に体験し、日本の食文化に触れて頂く。また花見例会となっているので   

     ご家族の方も参加して下さい。    

     準備があるので一応12：00集合、点鐘は16：00となっております。  

 

【審議事項・承認事項】 

１．「４月第２例会」             担当報告者：北村親睦委員長・諸星常委員長   

   移動例会 施設見学について  

   ４月１３日(木)  時間詳細は別途報告  

  ⇒資料②に沿って説明。 

    海上自衛隊の施設の中に入れるかどうか交渉中。 

  ⇒上記に付き、承認    

２．「４月第３例会」             担当報告者：原会長エレクト・柳川副幹事   

   移動例会 次年度研修会   

  ⇒資料③に沿って説明。 

    今年度は宿泊は無しで、陣屋さんを仮押さえしてあります。  

       15：00～ 新年度理事会  

       16：30～ 例会  

       18：00～ 懇親会  

  ⇒上記に付き、承認  

 



【その他の報告事項】  

１．「地区研修協議会」 ４月１６日(日)              担当報告者：柳川副幹事 

  ⇒資料④に沿って説明。  

    本来は我々の研修会が先に開催され、各役割・会務分担を説明してから地区の研修会に行くと 

    いうことになっていますが、今年度は逆転しておりまして地区研修会が先になっております。 

２．「２月第一例会」  「日立見学」会計報告           担当報告者：北村委員長(諸星委員長)  

  ⇒資料⑤に沿って説明。  

３．「２月第三例会」   「靖国と帝国ホテル」会計報告     担当報告者：北村委員長   

  ⇒資料⑥に沿って説明。  

４．「２月第四例会」   「留学生との交流会」会計報告    担当報告者：中西委員長、代理：瀬戸会長 

  ⇒資料⑦に沿って説明。  

５．５月２５日の例会の変更  

  ⇒本来は夜間例会で留学生との交流となっていますが、留学生との交流会を花見例会で 

    ある程度仕上げたいので、通常例会に戻し「企業人卓話」とし厚木市商工会議所会頭：中村氏を 

   お招きして行いたいと思います。詳細は次回理事会で審議承認を得ますので、よろしくお願いします。 

６．再三「その日何の日」と例会で話させて頂いておりますが、「名水の日」を登録したいと思います。  

  これは、予算が余ればの話しで名水ＲＣの創立記念日にしたいと思っています。 

７．もし予算が余れば人道的な支援を行いたい。←チラシを参照    

  優先順位は６・７ともに予算化していないので、あくまでも予算が余った場合の話しとなります。  

    

※出席理事より意見のある方一言を発表  

    

＊次回理事会予定  平成２９年 ４月 ６日（木） １３：３０～   場所：秦野商工会議所 ４０２室  

    

    

    

    

    


